SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Baccalauréat 2021: maintien des épreuves ce mardi 20 juillet

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

ONTRAIREMENT aux informations faisant état d'un report de l'examen du baccalauréat session 2021 en raison de la célébration de la Tabaski ou l'Aïd el-Kébir, le secrétaire général de l'Éducation nationale, Théodore Koumba, a indiqué, dans une note circulaire adressée aux chefs d'établissements accueillant les centres d'examens du baccalauréat, le maintien des épreuves écrites et orales.

"Les épreuves écrites et orales de l'examen du baccalauréat, session 2021, auront lieu sur toute l'étendue du territoire national du mardi 20 juillet au samedi 7 août 2021. À cet effet, vous êtes tenus de maintenir le fonctionnement du dispositif de sécurisation sanitaire", peut-on y lire.

Pour sa part, l'inspecteur général des services, Nicole Nathalie Nzaou-Rekati, jointe au téléphone par notre Rédaction, a indiqué que "reporter le baccalauréat aurait une forte incidence sur le déroulement tel qu'arrêté au départ". Cet examen, qui se déroulera une nouvelle fois sous Covid-19, verra un dispositif sanitaire plus aigu. C'est pourquoi Nicole Nathalie Nzaou-Rekati a demandé aux présidents des centres d'examens de "rappeler quotidiennement le respect des mesures de lutte contre la Covid-19 car, la menace sanitaire est toujours pendante".



Les candidats débuteront l'examen du baccalauréat ce mardi.

Appui aux candidats des établissements évangéliques

Prissilia M. MOUITY Libreville/Gabon

l'Église évangélique du Gabon (EEG), le révérend Augustin Bouengoune, a récemment échangé avec près de 400 élèves des lycées évangéliques de Libreville et d'Owendo, candidats au baccalauréat session 2021. Visiblement soucieux de leur état d'esprit à quelques heures de l'examen, Augustin Bouengoune les a encouragés et édifiés sur la manière d'affronter sereinement les épreuves qui leur seront soumises. Ce qui a plu aux élèves. "Cette visite surprise du président de l'Église évangélique du Gabon témoigne de son intérêt pour notre réussite. C'est une sérieuse bouffée d'oxygène à l'orée de cette échéance capi-



Ce sont près de 400 candidats des lycées évangéliques de Libreville et d'Owendo qui ont été visités par le révérend Augustin Bouengoune.

muel-Nang-Essono de Melen. Pour Mme Aguéh, proviseur du lycée évangélique Luc-Bekale-Salla d'Akébé, "cette rencontre a constitué une réelle occasion de prodiguer des conseils à nos apprenants, notamment pour les aider à faire face au tale", a déclaré Florida Mekina, stress, à la peur et au manque élève au lycée évangélique Sa- de confiance en soi".

Aid el-Kebir: mardi 20 juillet férié, chômé et payé

Le ministre de l'Emploi, de la Fonction publique, du Travail et de la Formation professionnelle, Porte-parole du gouvernement informe les employeurs et les travailleurs ainsi que toute la communauté nationale que, conformément aux dispositions du décret n° 00727/PR/MTEFP du 29 juin 1998 réglementant le régime des jours fériés en République gabonaise et modifié en son article 2 par le décret n° 000484/PR/MTE du 26 mai 2004, la journée du mardi 20 juillet 2021, marquant "l'Aid el-Kebir" ou "Fête du Mouton" est déclarée fériée, chômée et payée sur toute l'étendue du territoire national.



CHANTAL THÉRÈSE AKOUOSSO

20 JUILLET 2020 - 20 JUILLET 2021

Perdre une personne que l'on aime, quand on n' a pas fini de l'aimer et surtout de le lui montrer, disloque, arrache et fait tout s'effondrer. Maman, il est difficile de croire que cela fait un an que tu nous as quittés. C'est avec beaucoup de peine que nous t'avons vu partir sans pouvoir te

Le monde sans toi est comme un puzzle inachevé; Il manquera une pièce car tu es irremplaçable.

Pour nous qui avons eu le privilège de t'avoir dans nos vies, saches que nous sommes fiers (es) de ce que tu as accompli.

Etre séparé(es) de toi est une déchirure, mais nous pouvons te voir dans chacun de nos succès. Chacune de nos réalisations est un écho de ton immense amour.

Rien ne sera plus jamais pareil.

Pour toi, une messe sera célébrée le 23 juillet à la paroisse Saint Pierre à

